

„Als Große die Schule verlassen“

Schule: Feierliche Verabschiedung der 4. Klassen der
Friedrich-Fröbel-Schule / Fortsetzung von Seite 1

Fortsetzung von Seite 1

So ist ein Wechsel oftmals mit einer tollen Chance verbunden. Natürlich kommen auf die jungen Menschen neue Dinge auf sie zu. Welche Fächer werden neu sein? Das wollte Taube wissen und stellte die Frage in die Runde. Physik, Geschichte, Chemie und Französisch lauteten die Antworten. Ein Dankeschön richtete der Schulleiter nicht nur an die Schüler für das aktive Mitmachen, sondern auch an die Kollegen für die wertvolle Unterstützung. „Ich bin überzeugt, Ihr werdet Euren Weg gehen. In diesem Sinne viel Glück“, sagte Taube zu den Schülern abschließend.

Ein „Notfallpaket“ überreichte der Kinderrat und stellte dessen Inhalt kurz vor. Unter

anderem waren in dem Paket eine 1-Cent-Münze, welche den Kindern auf ihrem weiteren Weg immer Glück bringen soll, ein Radiergummi, um Fehler verschwinden zu lassen, sowie ein Faden, der Erlebnisse zusammenhält, erhalten. Welche schönen Momente es in den letzten Jahren gab, verdeutlichte Musiklehrer Christoph Wunderle in einem Gedicht. Bereits kurz nach der Einschulung waren die Kinder unterwegs, erkundeten die Stadt zu Fuß, waren Wald und Natur ganz nah. Bestandteile der Schuljahre waren die jährliche Flurputzaktion, das Backen von Plätzchen und das weihnachtliche Singen im Forum der Senioren sowie im St. Josef-Krankenhaus. Ein Highlight waren die beiden Musicals „Felicitas Kunterbunt“ und

„Kwela Kwela“ im Viernheimer Bürgerhaus sowie die Auftritte mit dem Chor. Immer wieder belohnten die Zuschauer die Leistungen mit großem Beifall. „Wir haben auch Unterricht gemacht, haben gepaukt und nebenbei immer wieder gelacht“, so Wunderle und weiter: „Eine Klasse lässt man nicht gerne gehen, aber es wird weitergehen“.

Für die Zukunft wünschten die drei Klassenlehrer Britta Gruhn (Klasse 4a), Christoph Wunderle (4b) und Christina Ohlerich (4c) viele Freunde, Glück und Gottes Segen. Mit dem Lied „Alte Schule, altes Haus“ ging die Abschiedsfeier, die ebenfalls von einigen Eltern verfolgt wurde, zu Ende.

Auch das Viernheimer Tageblatt schließt sich den Wünschen für die Schüler gerne an!